
議会だよりへの質問と答弁の全部掲載

第８回　市民の声を聴く会　提言に対する回答

６
¦
３

（要旨）
　 議会における質問の内容は市民生活に必要なことであり、議会だよりへの掲載を省
略することは、議会のチェック機能の形骸化が懸念される。市民の参政意欲向上、投票
率向上のために紙面を増刷してでも議会における質問と回答をすべて掲載するべき。

（対応）　議会運営委員会で協議。

　 議会だよりのカラー化や紙面増については過去に検討しましたが、予算の制約もあ
り、中間案として表紙と裏面のカラー化という現在の形になりました。議会だよりには、
代表質問、一般質問、予算・決算特別委員会において質問・質疑した議員の判断で、主
要な質問・質疑と回答の概要を掲載しています。その他、インターネットのYoutubeで質
問・質疑の全部の中継及び録画を確認できます。また、千歳市のホームページでは議
会中継で録画を会議録で質問・質疑の全文を公開しています。
   また、公文書としては千歳市議会会議録に全文を掲載し、議会棟及び図書館で閲覧
可能なようにしています。議会だよりは紙面が限られており、質問と回答の概要をわかり
やすく伝えることに重点を置いて編集しています。詳細を確認したい方のためには質問
コーナーにQRコードを付け千歳市のホームページにアクセスできるよう工夫していま
す。ご意見を踏まえ、今後、録画配信やホームページをより利用しやすくできないか、ま
た、そのほかの手段はないか検討して参ります。


